

EUROPA Y TURQUÍA

PAÍSES QUE SE VISITAN

Turquía - Francia - Alemania - Suiza - Italia

BOGOTA - ESTAMBUL

Salida en vuelo internacional con destino a Estambul. Noche a bordo.

DIA2 ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto de Estambul. Recepción por personal de nuestro equipo y traslado al hotel. Tiempo para su descanso o actividades personales. Alojamiento.

DIA3 ESTAMBUL - KUZGUNCUK - ANKARA

Desayuno. Salida hacia parte asiática de Estambul por el puente intercontinental o ferry para llegar a Kuzguncuk conocido el barrio de las telenovelas turcas. Tiempo libre en este encantador barrio, conocido por su arquitectura tradicional, diversidad cultural, excelente gastronomía. y su ubicación junto al Bósforo. Ofrece un ambiente relajado y una experiencia auténtica lejos del bullicio turístico. Continuación hacia Ankara pasando por las montañas de Bolu. Llegada a capital de la Republica y visita del Mausoleo de Ataturk; fundador de la república turca. Alojamiento y cena.

DIA4 ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Salida temprano hacia Capadocia por el camino contemplaremos el segundo lago más grande de Turquía, el Lago Salado donde haremos una parada para para fotografiar este espectacular lugar. Continuación hacia la ciudad subterránea de Özkonak o Seratli excavadas por las primeras comunidades cristianas tras la visita (*). Llegada a maravillosa región de Capadocia, una mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Antes de llegar a nuestro hotel parada para contemplar puesta del sol desde mirador de chimeneas de hadas tres bellezas. Alojamiento y cena.

Opcionalmente:

Por la noche pueden participar en un espectáculo de bailes folklóricos en una típica cueva.

DIA5 CAPADOCIA

Desayuno. Comenzaremos el día visitando el Museo al Aire Libre de Göreme (*) donde admiraremos las iglesias rupestres decoradas con frescos. Realizaremos paradas en los hermosos valles de Avcilar, Güvercinlik y el Valle del Amor, donde seremos testigos de un impresionante paisaje lunar y contemplaremos las formaciones más singulares de la región. Luego, continuaremos nuestro recorrido hacia Çavusin, un pueblo típico de la región conocido por sus casas de diferentes culturas. Realizaremos una breve parada en el Valle de Uçhisar, desde donde se puede disfrutar de la vista de la antigua fortaleza excavada en la roca. Para terminar, se visitará un centro de joyas y piedras típicas de Capadocia y un taller de alfombras para aprender sobre su producción. Alojamiento y cena.

Opcionalmente:

Al amanecer tendrán posibilidad de realizar una excursión en globo aerostático de Capadocia.

Al atardecer pueden realizar Jeep Safari, es una de las actividades destacadas para adentrar los valles de esta mágica región.

DIA6 CAPADOCIA - SULTANHANI - PAMUKKALE

Desayuno y salida hacia Sultanhani, una histórica caravanserai (posada) del siglo XIII, que solía ser utilizada por comerciantes en la Ruta de la Seda. Continuamos nuestro viaje atravesando la provincia de Konya, conocida por ser el hogar de los derviches danzantes. A última hora de la tarde llegada a Pamukkale, conocido como el "Castillo de Algodón", una formación de cascadas de piedra caliza blanca creadas por manantiales minerales. Alojamiento y cena.



DIA7 PAMUKKALE - EFESO - ZONA DE IZMIR

Desayuno y visita los maravillosos travertinos blancos de Pamukkale (*) y las ruinas de la cercana ciudad griega de Hierápolis (*), fundada por el segundo rey de Pérgamo en el año 190 a.C. Viaje hacia Éfeso que fuera la capital de Asia Menor en la época Romana (la entrada no está incluida). Visita a destacados sitios como la Biblioteca de Celso, el Teatro y el Templo de Adriano etc. A continuación, nos dirigiremos a la Casa de la Virgen María (*), considerada la supuesta última morada de la madre de Jesucristo. Para terminar el dia tendrán una oportunidad de presenciar un desfile de moda en un centro de exportación de cuero de la región. Alojamiento y cena.

Opcionalmente:

Al amanecer tendrán posibilidad de realizar una excursión en globo aerostático Pamukkale.

DIA 8 ZONA IZMIR - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno y salida hacia Bursa, la primera capital del Imperio Otomano. Visitaremos la Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, dos monumentos históricos importantes. Además, exploraremos el animado Bazar de Seda. Ultima hora de la tarde viaje hacia Estambul, cruzando la bahía de Izmit a través de un ferry o utilizando el nuevo puente que conecta las orillas del Mar de Mármara llegada y alojamiento. **En caso de no tener mayoría suficiente el tramo Izmir - Estambul se hará en avión y en este caso no habrá posibilidad de visitar Bursa**

DIA9 ESTAMBUL

Desayuno. Salida temprano para comenzar a explorar, la fascinante ciudad de Estambul. Que une los continentes, Europa y Asia. Durante nuestro recorrido, contemplaremos algunas de las joyas históricas y culturales de esta metrópolis única, como las murallas de Constantinopla, la concurrida plaza de Yeni Cami, y al cruzar el Puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro", disfrutarán de una vista panorámica que nos permitirá admirar los imponentes minaretes de las mezquitas. Por último, nos sumergiremos en el vibrante barrio de Beyoglu, donde podremos sentir la atmósfera de una moderna metrópolis con influencias de la arquitectura europea clásica en medio de las puertas del Medio Oriente. El resto del día libre y recomendamos considerar excursiones opcionales para aprovechar al máximo su visita. Alojamiento.

DIA10 ESTAMBUL- PARIS

Desayuno. A la hora indicada, transfer al aeropuerto, Llegada al aeropuerto de París. Traslado al hotel. Día libre para actividades personales. Aloiamiento.

DIA11 PARÍS

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de la ciudad, recorriendo los Campos Elíseos, Arco del Triunfo, la Ópera, Torre Eiffel, Barrio Latino, Jardines de Luxemburgo, Los Inválidos, etc. Breve tiempo para visitar la Medalla Milagrosa. Tarde libre. Nuestro guía ofrecerá la posibilidad de asistir al famoso espectáculo del Lido. Alojamiento

DIA12 PARÍS

Desayuno. Día libre para pasear por esta ilustre ciudad o subir a la Torre Eiffel. Existirá la posibilidad de contratar una visita al famoso Palacio de Versalles y sus bellos jardines. Alojamiento.

DIA13 PARÍS - LUXEMBURGO - VALLE DEL RHIN - FRANKFURT

Desayuno. Salida a través de la región de Champagne para llegar a Luxemburgo, importante sede de la Unión Europea. El Gran Ducado de Luxemburgo, uno de los estados más pequeños de Europa, cuya capital se encuentra ubicada sobre un peñón, rodeada de grandes bastiones y profundos valles. Tiempo libre y salida hacia Alemania. A través de Coblenza se continuará el recorrido por el Valle del Rhin, donde se apreciarán bellos paisajes con imponentes castillos germanos, así como la simbólica Roca de Loreley. Llegada a Frankfurt, capital financiera del país. Alojamiento.



DIA14 FRANKFURT - HEIDELBERG - SELVA NEGRA - ZÚRICH

Desayuno. Salida hacia Heidelberg, cuna de pensadores y de una de las universidades más antiguas de Europa, ciudad a orillas del Río Neckar donde dispondremos de tiempo para poder disfrutar del ambiente y su casco antiguo y ciudad universitaria. Viaje hacia Friburgo, ciudad capital de la Selva Negra. Tiempo libre con posibilidad de realizar la visita guiada. Continuación atravesando toda la Región con sus típicos pueblos hasta llegar a la capital de Suiza. Tiempo libre para conocer el centro de la ciudad. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA15 ZÚRICH - LUCERNA - VENECIA

Desayuno y salida hacia Lucerna, situada a orillas del lago de los Cuatro Cantones y que ha conservado en sus edificaciones, plazas y callejuelas el encanto medieval. Opcionalmente puede realizar excursión al monte Titlis: subirán en teleférico a lo alto de las montañas nevadas de los Alpes Suizos, apreciando los hermosos paisajes y podrán disfrutar de la nieve, experiencia única y de las diferentes atracciones que allí se encuentran. A la hora indicada viaje hacia Venecia. Uno de las ciudades más bellas del mundo. Alojamiento en el hotel.

DIA16 VENECIA - PADOVA - FLORENCIA

Desayuno. Mañana dedicada a la visita de Venecia, ciudad de las 118 islas. Traslado en vaporetto hacia la Plaza de San Marcos. Visita a pie recorriendo la Plaza de San Marcos, Palacio Ducal, Puente de los Suspiros, etc. Tiempo libre para recorrer por su cuenta las laberínticas calles y canales, y admirar los contrastes entre los bellos Palacios situados en el Gran Canal y las pequeñas iglesias. Opcionalmente le sugerimos completar su tiempo con un paseo en góndola. A la hora indicada salida hacia Padova, ciudad conocida por el Santo, tiempo en su catedral. Continuación hacia Florencia. Llegada y alojamiento en el hotel previsto.

DIA17 FLORENCIA - ASÍS - ROMA

Desayuno. Panorámica de la ciudad, cuna del renacimiento y de la lengua italiana. Pasearemos por esta ciudad rebosante de Arte, Historia y Cultura, admirando la Catedral de Santa María dei Fiori con su bello Campanille el Baptisterio decorado con las famosas puertas del paraíso, por donde pasaron personajes tan conocidos como Miguel Ángel o Dante Aligheri. A la hora indicada salida en dirección a Asís, donde visitaremos la ciudad y la Basílica de San Francisco para proseguir hasta Roma Ciudad Eterna. Alojamiento.

DIA18 ROMA

Desayuno. Día libre durante el que se podrá realizar opcionalmente una de las visitas más interesantes de Italia: Capri y Nápoles-Pompeya, una excursión de día completo para conocer: Nápoles la más típica ciudad italiana; Capri una pintoresca isla del Mediterráneo, y Pompeya, espléndida y mitológica ciudad romana. Alojamiento.

DIA19 ROMA (AUDIENCIA PAPAL)

Desayuno y salida hacia la Ciudad del Vaticano, para asistir a la audiencia del Santo Padre. (siempre y cuando el papa se encuentre en Roma). A continuación, visita panorámica de la Ciudad Imperial, recorriendo los Foros Romanos, Coliseo, Arco de Constantino, Plaza de Venecia y Plaza de San Pedro en la Ciudad-Estado del Vaticano. Resto del día libre para visitar los famosos Museos Vaticanos y la obra cumbre de Miguel Ángel, la Capilla Sixtina. Alojamiento.

DIA20 ROMA -BOGOTA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Madrid.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.



HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HOTELES TURQUIA

会会会会	Pullman Istanbul Hotel & Convention Center/Lionel Hotel /Elite World Grand Basin Ekspres /Ramada Encore Basin Express	
ESTAMBUL		
★★★★ CAPADOCIA	Perissia Hotel /Mustafa Cappadocia Resort	
★★★☆ PAMUKKALE	Adempira Termal & Spa Hotel	
★★★★☆ IZMIR	Mark Warner Phokaia Beach Resort / Ramada Encore by Wyndham Izmir	
**** ANKARA	Best Western Plus Center Hotel	

HOTELES EUROPA

食食食食食	PARÍS	Ibis Paris 17 Clichy Batignolles
食食食食公	FRANKFURT	Ibis Frankfurt City Messe
食食食食公	ZÚRICH	Holiday Inn Zurich Messe
会会会会会	VENECIA	LH Hotel Sirio Venice - Mestre
食食食食品	FLORENCIA	B&B Firenze City Centre
食食食食食	ROMA	IH Roma Z3



FECHA DE VIAJE: NOVIEMBRE 8-27 DE 2025

EL PRECIO INCLUYE:

- 20 días de alojamiento en circuito
- Régimen alimenticio según itinerario
- Cenas según el itinerario (sin bebidas) en Turquía
- Visitas según itinerario.
- Seguro del turístico básico.
- Guía profesional de habla hispana
- Traslados los indicados.
- Transporte en autocar turístico.
- Traslados en Vaporetto en Venecia
- Traslados aeropuerto hotel aeropuerto en Ginebra
- Impuestos
- Tiquete aéreo
- Tarjeta de asistencia médica

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Gastos no especificados
- Alimentación no especificada en el programa
- El orden de las visitas puede variar en función del día de salida manteniendo las visitas programadas
- Importante: Cuota de servicio obligatoria por persona de USD 50 (se pagan en destino)
- Las entradas a los museos no están incluidas
- Impuesto de Salida (DG)

NOTAS

- Reserva con 40% del plan por persona, saldo en cuotas iguales mensuales
- Pago total 30 dias antes del viaje
- El depósito inicial no es reembolsable
- Todos los itinerarios publicados pueden estar sujetos a posibles cambios en el destino, ya sea por problemas climatológicos u operativos. Las visitas detalladas pueden cambiar el orden o el día de operación siempre incluyendo los mismos servicios.
- Nota: Los itinerarios aéreos obedecen a los vuelos informados por las aerolíneas, pueden variar si así lo determina

VALOR PLAN POR PERSONA EN ACOMODACION DOBLE

\$14.100.000



REOUISITOS INDISPENSABLES PARA LA RESERVACIÓN

Solicitar disponibilidad de cupos con su ejecutivo comercial

PASAPORTE: Para tomar la reserva se requiere el envío de la copia legible del pasaporte de cada uno de los pasajeros, vigente mínimo 6 meses al inicio del viaje. Realizar el primer depósito, según programa.

REGLAS Y CONDICIONES GENERALES

Una vez emitidos los tiquetes, no se permite cambio de nombres, ruta, ni correcciones.

Al recibir el depósito que el pasajero entrega GREMTUR entiende que el pasajero se ha enterado y aceptado cada una de las condiciones, políticas de pago y cancelaciones.

Las visitas incluidas son prestadas en servicio regular, no en privado.

Los hoteles mencionados como previstos al final de cada circuito están sujetos a variación, sin alterar en ningún momento su categoría.

Las habitaciones son en categoría estándar/ en acomodación triple, siempre contaran con 2 camas

En caso de no recibir copias de pasaportes colombianos en la fecha establecida, GREMTUR no se hace responsable por la información recibida, cualquier cambio o modificación será responsabilidad del pasajero y estará sujeto a las condiciones y cargos de la aerolínea, operadores terrestres y entidad migratoria por visado, nombres mal escritos o nombres cambiados por ser residentes de otros países.

Los documentos de viaje se entregarán 08 días antes de la salida.

Itinerario sujeto a cambio sin previo aviso y de acuerdo con las disposiciones y restricciones de cada país por pandemia, cierre de fronteras, conflictos políticos y/o cancelación de la operación aérea o algo similar.

En caso de no tomar algún servicio del programa NO será reembolsable.

Pasajeros mayores de **69 años hasta 85 años** deben pagar un suplemento en la tarjeta médica de asistencia.

La asistencia médica cubre a nivel mundial excepto en el país de residencia del pasajero.

Si el pasajero tiene alguna condición de discapacidad deberá llevar sus elementos de ayuda (uso de bastón, silla de ruedas plegable, muletas, etc.), debe viajar con un acompañante que le asista en todo lo referente al viaje, debe tener en cuenta que algunos recorridos no tienen acceso para silla de ruedas, lo cual guiere decir no podrá disfrutar en un 100% su viaje.

Cualquier reprogramación de fecha que se genere, el pasajero deberá asumir las diferencias a las que haya lugar por tiquetes aéreos o porción terrestre.

GREMTUR no es responsable por la condición migratoria de las personas que toman los paquetes promocionados, como tampoco presta asesoría al respecto. Es responsabilidad del pasajero asesorarse con el departamento de migración en Colombia sobre los requisitos según su condición migratoria, ya sea como residente en Colombia o de otro país. GREMTUR sugiere a los pasajeros que revisen las prohibiciones al viajar, las advertencias, visados, permisos, anuncios y consejos que expide el gobierno colombiano antes de reservar un viaje con destino Internacional.

GREMTUR no es responsable por los cambios operacionales que pueda tener la aerolínea. La aerolínea puede modificar en cualquier momento los horarios de vuelo.



En caso de que los pasajeros cambien por cuenta propia los vuelos confirmados, será responsabilidad del pasajero cubrir todos los gastos que se generen en porciones terrestres, vuelos, y servicios no utilizados.

El tiquete del presente programa adquirido es punto a punto, es decir el origen y regreso serán los confirmados en la entrega de su tiquete aéreo, por lo tanto, no permite cambio de ruta o uso parcial. Si por cualquier motivo el pasajero se ve obligado a suspender el itinerario de los vuelos previstos (por voluntad propia, accidente, negligencia, urgencia de regreso, enfermedad, requerimiento legal o migratorio etc.), y no puede realizar los vuelos indicados en el itinerario en las fechas confirmadas; se perderá en su totalidad el tiquete aplicando la regla de la tarifa aérea promocional "no permite cambio de fecha ni ruta" por lo tanto no hay lugar a reembolso por dicho cambio. *No aplican certificados médicos.

Una vez emitido el tiquete, si el pasajero desiste de su viaje, no tendrá ningún reembolso aéreo. El tiquete adquirido no permite acumular millas.

La asignación de sillas la efectúa directamente la aerolínea.

CONDICIONES GENERALES

Para los menores de edad que viajen a un destino internacional con 1 de sus padres deben contar con el permiso de salida del país firmado y autenticado por el padre que no viaja con el menor y debe llevar el registro civil original. Es exclusiva responsabilidad del pasajero renovar el pasaporte por los siguientes motivos: 1. rectificación de datos en el documento de identidad, 2. Por vencimiento

3. Por daño que impida su uso 4. Cuando el pasaporte vigente no cuente con las páginas suficientes

5. Cuando el documento cambie de tarjeta de identidad a cedula (al cumplir la mayoría de edad), cuando el documento cambie de registro civil a Tarjeta de identidad (al cumplir los 7 años).

La reserva es operable para las fechas propuestas en este plan.

ElCheck Iny el Check Out se establece por política de cada hotel.

Es responsabilidad de los pasajeros entregar a Gremtur el mismo día en que sea adquirido el plan, fotocopia de documento de identidad y pasaporte (vigente y legible). Para realizar reservas y emisión tiquete, en caso de no recibir copias de pasaportes en la fecha establecida, Gremtur no se hace responsable por la información recibida.

Gremtur no es responsable por la prestación y retrasos en los vuelos, ni por la decisión que tome el viajero en la categoría de hoteles y servicios escogidos, teniendo en cuenta que ha sido una decisión voluntaria. Lo anterior de conformidad con el art. 3º y 4ºDecreto 2438 de 2010.

El pasajero será el exclusivo responsable de la custodia de su equipaje y documentos de viaje. En ninguna circunstancia Gremtur responderá por el extravío, daño, deterioro o pérdida de elementos del pasajero.

Los menores de edad que no viajen con alguno de sus padres deben presentar obligatoriamente permiso de salida del país, de no tenerlo es responsabilidad del pasajero

Los tiquetes aéreos no serán endosables, reembolsables, no revisables,

Cualquier cambio por parte del cliente o pasajero nos regiremos a las condiciones y penalidades década aerolínea y hotel u operador.

Los váuchers o documentos de viaje serán entregados 8 días antes del viaje.

Itinerario sujeto a cambios en destino para garantizar la operación y la seguridad de los pasajeros.

Gremtur no se hace responsable por consignaciones en cuentas diferentes a las mencionadas en nuestras liquidaciones de reserva.